

Postulat : pour rendre la densification urbaine tolérable, il faut cultiver son balcon et son jardin.

La densification urbaine fait peur mais elle est inéluctable. Pour résister, des mouvements veulent renforcer la campagne en Ville. Equiterre a lancé le concept « Pimp your Balcony » destiné à propager la pratique du jardinage chez soi et surtout sur son balcon. Les avantages de ce verdissement sont une modération thermique, phonique, un embellissement du cadre de vie et une sensibilisation certes modeste à l'autosuffisance alimentaire, à l'agriculture saine.

La Ville ne pourrait-elle pas organiser des cours express de 3 heures, comme l'a inventé Equiterre en 2002, pour lancer ce concept ainsi que celui de bombes à graines (boule de mélange d'argile, de terreau et de graines) pour favoriser le développement d'espèces florales dans des friches et des lieux morts. La Ville de Lausanne l'a fait, pourquoi pas Delémont ?

Pour l'UDC Dominique Baettig

